

MEDIENMITTEILUNG

5. JUGENDPOLITTAG KANTON SOLOTHURN

Solothurn, 27. August 2012 - Bereits zum fünften Mal findet am Mittwochnachmittag, 31. Oktober 2012 der Jugendpolittag Kanton Solothurn statt. Es ist ein Projekt welches einmal pro Jahr die Begegnung zwischen Jugendlichen und Kantonsräten ermöglicht. Noch bis Ende September können sich Jugendliche sowie ganze Schulklassen des Kantons Solothurn für die Teilnahme am diesjährigen Jugendpolittag anmelden und auf der Website www.jugendpolittag.ch Themenwünsche anbringen.

Der kantonale Jugendpolittag ermöglicht Begegnungen zwischen Jugendlichen und jungen Erwachsenen im Alter von 14 bis 20 Jahren und Kantonsräten aus derselben Region. Den Jugendlichen soll ein Einblick in die Politik des eigenen Kantons gewährt und die Gelegenheit geboten werden, Themen die ihnen wichtig sind mit kantonalen Parlamentarierinnen und Parlamentariern zu diskutieren. Zusätzlich bietet der Jugendpolittag aber auch eine Chance für Kantonsrätinnen und Kantonsräte, mit jungen Menschen direkt in Kontakt zu treten und ihre Bedürfnisse aufzunehmen. „Verstehen und verstanden werden“ ist das Motto! Aus dem Dialog sollen Lösungsvorschläge entstehen, die im Idealfall umgesetzt werden.

Der diesjährige Jugendpolittag findet am Mittwochnachmittag, 31. Oktober 2012 in Solothurn statt. Um 13:30 Uhr werden die Jugendlichen vom Landammann Peter Gomm im Kantonsratssaal begrüsst. Im ersten Teil des Nachmittags erarbeiten die Jugendlichen in mehreren Gruppen Fragen, die sie anschliessend mit Vertretern des Kantonsparlaments diskutieren. Zum Abschluss treffen sich alle Gruppen im Solothurner Rathaus wieder, wo sie die wichtigsten Punkte ihrer Diskussionen präsentieren. Nach dem Schlusswort von Kantonsratspräsident Christian Imark bildet um 18:00 ein Apéro den letzten Programmpunkt des Tages.

Die Zahl der Teilnehmenden ist beschränkt. Anmeldungen werden noch bis Ende September auf der Webseite oder per E-Mail an info@jugendpolittag.ch entgegen genommen. Im Weiteren können Jugendliche bis Ende September unter www.jugendpolittag.ch Themen platzieren, welche sie am diesjährigen Jugendpolittag diskutieren möchten.



Jugendförderung Kanton Solothurn

Fördern helfen: Die Jugendförderung Kanton Solothurn versteht sich als Fachstelle, die Dritte bei der Umsetzung der Jugendförderung unterstützt. Im Zentrum steht eine bedarfsorientierte Beratung von Gemeinden und Regionen, die neue Angebote im Jugendbereich schaffen oder bestehende optimieren wollen. Gleichzeitig bieten wir Projekte an, die auf professioneller oder ehrenamtlicher Basis in den Gemeinden realisiert werden können. Diese Projekte verfolgen das Ziel, Jugendliche besser ins Gemeinwesen zu integrieren, das Potenzial der jungen Mitbürger und Mitbürgerinnen in die Gesellschaft einzubringen und konkrete Mitwirkung zu ermöglichen.

Die Jugendförderung Kanton Solothurn wendet sich mit einzelnen Angeboten wie der Mädchenwoche, dem Jugendpolittag, dem Projekt Juniorexperts oder der klassischen Jugendförderung zudem direkt an Jugendliche und junge Erwachsene aus dem Kanton Solothurn. Diese Angebote haben das Ziel, das Engagement und Mitwirken von Jugendlichen zu fördern, eine sinnvolle Freizeitgestaltung zu ermöglichen sowie die Eigeninitiative von Jugendlichen nachhaltig zu stärken.

Weitere Schwerpunkte unserer Arbeit sind die Vernetzungsarbeit und der ständige Austausch mit den unterschiedlichsten Akteuren. So sind der Informationsfluss und der Aktualitätsbezug garantiert, sodass Menschen und die entsprechenden Angebote zusammenkommen.

Neben der unkomplizierten, fachlichen und inhaltlichen Unterstützung von Jugendlichen und Institutionen bei der Umsetzung von Projektideen bietet die Jugendförderung Kanton Solothurn auch finanzielle Unterstützung. So steht jährlich eine Gesamtsumme von Fr. 45'000.- für die Förderung von Projekten im Jugendbereich zur Verfügung.

